

Fecha: 24-01-2026  
 Medio: El Heraldo Austral  
 Supl.: El Heraldo Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Puerto Varas envía ayuda solidaria a las regiones del Biobío y Ñuble tras incendios forestales

Pág.: 5  
 Cm2: 604,5  
 VPE: \$ 251.465

Tiraje: 1.500  
 Lectoría: 4.500  
 Favorabilidad:  No Definida



## Puerto Varas envía ayuda solidaria a las regiones del Biobío y Ñuble tras incendios forestales

**E**n el marco de la emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a las regiones del Biobío y Ñuble, la Municipalidad de Puerto Varas concretó el envío de ayuda solidaria reunida gracias al aporte voluntario de la comunidad local, en una campaña iniciada el pasado domingo.

El envío se realiza a través de un camión municipal, el cual transporta cerca de 200 kilos de insumos veterinarios, además de una importante cantidad de donaciones comunitarias destinadas a apoyar a las personas y animales afectados por la emergencia.

Dentro de los insumos veterinarios, alimentos y material clínico reunidos por el Centro Veterinario Municipal de Puerto Varas, destacan más de 120 kilos de alimento para perros, gatos y aves, tanto seco como húmedo, además de 45,5 litros de suero fisiológico, alcohol, clorhexidina, cicatrizantes

en spray y crema, gasas, algodón, jeringas, cintas de curación, mascarillas, sabanillas, toallas húmedas y más de 1.900 guantes clínicos.

Asimismo, el camión municipal transporta donaciones realizadas por la comunidad, consistentes en agua sin gas, barras de cereal, útiles de aseo, pañales para niños y adultos, y guantes de trabajo, elementos que fueron solicitados para atender las necesidades más urgentes en las zonas afectadas. El administrador municipal de Puerto Varas, Tito Barra, destacó el carácter solidario de esta acción y el compromiso de la comuna frente a la emergencia:

“Nos encontramos en el Coliseo Municipal, a punto de iniciar este viaje solidario de Puerto Varas en apoyo a las regiones del Biobío y Ñuble, afectadas por los incendios. Detrás nuestro está el camión municipal completamente cargado con los insumos que, de manera voluntaria, nuestra comunidad

aportó desde el inicio de esta campaña, respondiendo a las necesidades levantadas en las zonas más afectadas.”

Barra agregó que esta iniciativa responde a una instrucción del alcalde Tomás Gárate y al espíritu de reciprocidad de la comuna:

“Esta acción responde a una indicación de nuestro alcalde Tomás Gárate, entendiendo que como comuna no podíamos quedar al margen. Hoy es momento de retribuir todo el apoyo y el cariño que recibimos tras el tornado del mes de mayo, especialmente desde la región del Biobío.”

Finalmente, el administrador municipal agradeció a quienes hicieron posible esta campaña solidaria:

“Agradecemos profundamente al equipo de Operaciones, a DIDEKO, al voluntariado, a los scouts y a toda la comunidad de Puerto Varas que se sumó a esta noble causa. También destacamos el aporte del Centro Veterinario

Municipal, que colaboró con insumos veterinarios y alimento para mascotas.”

Las donaciones fueron entregadas durante la tarde de este viernes y en las primeras horas de hoy sábado a las zonas más afectadas por los incendios.

Dentro de los insumos veterinarios, alimentos y material clínico reunidos por el Centro Veterinario Municipal de Puerto Varas, destacan más de 120 kilos de alimento para perros, gatos y aves, tanto seco como húmedo, además de 45,5 litros de suero fisiológico, alcohol, clorhexidina, cicatrizantes en spray y crema, gasas, algodón, jeringas, cintas de curación, mascarillas, sabanillas, toallas húmedas y más de 1.900 guantes clínicos.